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Pour : pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr
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Madame, Monsieur,

En tant que résidente du quartier de GAZONFIER, mon conjoint et mes enfants nous posons la
question suivante: les arrêts de bus Pablo Neruda, Marivaux, G. Apollinaire, Sully Prudhomme,
Alfred de VIGNY et Charbonnière vont-ils être supprimés si le projet CHRONOLIGNE n'est pas
abandonné malgré notamment le coût énorme des travaux à venir et l'abattage désastreux des 200
érables de l'Avenue BOLLEE?
Le Quartier de Gazonfier est déjà terriblement différent de ce qu'il était quand nous nous y sommes
installés! la plupart des commerces du petit centre commercial a disparu: boulangerie-pâtisserie,
pharmacie, cabinet vétérinaire...
Favoriser un certain mode de transport n'est pas sans lourdes conséquences sur le quotidien de
nombreux citoyens/ usagers/ administrés/ contribuables!
Merci beaucoup pour votre attention et pour une éventuelle aimable réponse de votre part.
Bien cordialement.

FRF

Nous avions quitté PARIS pour le MANS en janvier 1997
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